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Chiesa di Chongpadong , Seoul, Corea 

 

Mettiamo al primo posto Dio e i Veri Genitori 

 

Yeon Ah Nim:  

 

Buon pomeriggio Fratelli e Sorelle! Siamo così felici ed onorati di avervi qui oggi in questo luogo 

benedetto ed anche a coloro che sono collegati via internet, diamo il benvenuto. Benvenuti, fratelli, 

benvenute sorelle! 

 

Hyung Jin Nim: 

 

Sono felice di vedervi, fratelli e sorelle. E' una bella giornata. E' già estate. Siamo ancora in 

primavera ma sembra di essere già in estate. Abbiamo avuto una bellissima cerimonia a 

Chyungpyung e so che molti studenti hanno partecipato a quella cerimonia. Ma per tutti noi qui 

riuniti, noi siamo ancora qui per venerare Dio e i Veri Genitori. Offriamo veramente a loro onore e 

riceviamo in cambio quell'onore. Messaggio di Hyung Jin Nim: Fatemi condividere un passo dalla 

Cheon Seong Gyeong. Stavo per caso leggendo la Cheon Seong Gyeong e mi sono trovato a pagina 

1406. In questo punto c'è questa dichiarazione dove il Padre - che sta tenendo la Benedizione in una 

cerimonia di Benedizione in Matrimonio – dice al Padre Celeste, "Io sto davanti a loro in questa 

occasione che Tu hai desiderato a lungo e benedico loro affinché diventino Tuoi figli e che da 

questo momento possano ereditare la Tua volontà per costruire il Tuo regno sulla terra e in cielo 

come veri individui avendo uniti la mente e il corpo, essendo uniti come marito e moglie, come 

genitori e figli ed essendo uniti con i loro fratelli nel mondo benedetto. Per favore stai con loro e 

benedicili affinché procedano verso il luogo della vittoria e della gloria." Fratelli e sorelle, qui i 

Veri Genitori stanno esattamente dicendo a noi che il potere della benedizione è quello che i Veri 

Genitori ci hanno dato. Ci stanno dicendo che il percorso per la benedizione è il cammino verso la 

vittoria e la gloria. E questo non è soltanto per la nostra gloria personale ma è per glorificare e 

celebrare il nome di Dio e dei Veri Genitori. 

 

Se facciamo così, se manteniamo questo dentro il nostro cuore, se procediamo con quella 

convinzione , riceveremo la Benedizione. Le persone vorranno aiutarci. Faranno qualsiasi sacrificio. 

Dio preparerà le giuste persone che incontreremo sul nostro cammino e che vorranno veramente 

aiutarci, che desidereranno aiutarci.  

Amo questo perché ci ricorda chi siamo. Ci ricorda il valore della Famiglia Benedetta, a livello 

individuale e di chiesa. Ci ricorda il nostro valore, che noi possediamo un valore cosmico, che 

abbiamo un valore divino, che siamo unici nel nostro valore.  

 

E questo è importante da ricordare. Perché, quando osserviamo la caduta, dal punto di vista non di 

Dio vediamo che l'arcangelo non riuscì a vedere il figlio di Dio con gli occhi di Dio. E così li 

giudicò come persone che stavano bloccando la sua strada. Ma osserviamo la caduta con gli occhi 

di Dio. Dio vede Suo figlio come un essere di un valore incredibile, incredibilmente divino con un 

potenziale cosmico. E spero veramente che riusciate a vedere questo in voi stessi oggi.  

Alzatevi ogni mattina e guardandovi allo specchio dite, "Ho un valore divino, ho un valore cosmico, 

sono unico nel mio valore. Sono l'unico in quel genere. Sono un'originale." Quando facciamo 

questo iniziamo a trovare il potenziale che Dio ha messo dentro di noi. Iniziamo ad usare i talenti e i 

doni che Dio ci ha dato, e rimanendo umili possiamo continuare a sviluppare quei talenti. E 



veramente vedremo sempre più vittorie, più gloria che ridaremo a Dio e ai Veri Genitori.     Fratelli 

e Sorelle, sono felice di vedervi qui oggi. Trascorreremo insieme dei bei momenti, ed oggi avremo 

una famiglia da onorare. E' un gruppo più piccolo ma va bene lo stesso. I piccoli gruppi vanno 

sempre bene. Noi ancora adoreremo e trascorreremo dei bei momenti, fratelli e sorelle. Sono felice 

di vedervi. Benvenuti! Messaggio di Yeon Ah Nim: Per noi questa settimana è stata molto 

impegnativa e movimentata. Molte cerimonie, riunioni su riunioni. E ricordiamoci che senza i Veri 

Genitori questa chiesa non esisterebbe. Noi crediamo che senza i Veri Genitori al centro di questo 

movimento, noi non possiamo prosperare. Comunque, se manteniamo i Veri Genitori e Dio al 

centro del nostro movimento, di questa chiesa, saremo vittoriosi. Non importa se avremo successo o 

falliremo a breve, noi prospereremo a lungo andare. Fratelli e sorelle, grazie per essere venuti oggi. 

Vi amiamo e crediamo in voi. Aju! 

Una storia interessante di Hyung Jin Nim:  

Grazie fratelli e sorelle, per favore sedetevi. Vorrei iniziare con qualcosa di interessante. Alla scuola 

di teologia, qualche volta ci piaceva scovare delle storielle divertenti aventi come tema le tradizioni 

religiose. Oggi ve ne racconto una.  Un Rabbino, un prete Hindu e un predicatore, che vivevano in 

campagna, si trovavano in viaggio. All'improvviso incominciò a tuonare e ad arrivare le nuvole, 

iniziò a piovere molto forte, con tuoni e lampi. Allora corsero velocemente verso una piccola 

fattoria che avevano visto di fronte a loro. Bussarono alla porta e dissero, "Contadino, per favore ci 

apra. Qui sta piovendo a dirotto, e non abbiamo nessun posto dove ripararci." Il contadino rispose, 

"Va bene, ho due camere per voi, due di voi possono rimanere in casa ma uno di voi deve stare nel 

fienile." Allora il Rabbino disse, "Sarò misericordioso, il mio Dio è misericordioso, il mio Dio è un 

Dio buono, andrò io nel fienile, e voi ragazzi rimanete pure in casa."  Dopo alcuni minuti, si sentì 

un forte colpo alla porta della casa del contadino, e quando il contadino aprì la porta , il Rabbino era 

lì, e disse, "Non posso rimanere nel fienile, c'è un maiale lì dentro, non è Kosher (N.d.T. cibo lecito 

per la religione ebraica). Devo entrare."  Allora il prete Hindu disse, "Va bene, Rabbino, sarò 

compassionevole con te, entra, andrò io nel fienile, non ho nulla contro i maiali," e andò al fienile. 

Pochi minuti più tardi qualcun bussò alla porta e il contadino aprì. Il prete Hindu era lì e disse, "Non 

posso restare nel fienile, c'è una mucca, è contro la mia religione. Devo entrare in casa."Allora il 

predicatore disse, "Va bene, il mio Dio è un buon Dio, Lui è onnipotente; andrò io nel fienile." Così 

il predicatore si diresse verso il fienile. Pochi minuti più tardi, di nuovo qualcuno bussò alla porta. Il 

contadino aprì e c'era il maiale e la mucca che dissero, " Non riusciamo a dormire; il predicatore 

non smette di parlare!" Dichiarazione dei Veri Genitori: Bene, fratelli e sorelle, andiamo avanti e 

offriamo la Dichiarazione dei Veri Genitori. Forza, mettiamo la mano sinistra sul cuore, e quella 

destra in alto. "Questi sono i miei Veri Genitori, gli eterni Re e Regina della Pace, e i Liberatori del 

cuore di Dio. Mi hanno salvato dal mio passato, hanno benedetto il mio futuro , mi offrono il vero 

amore, il perdono e la felicità oggi. La mia mente è sveglia, il mio cuore è aperto, e da questo 

momento, cambierò per sempre. Nel mio nome, Aju." 

 

Il messaggio principale di Hyung Jin Nim: 

Grazie fratelli e sorelle. Per favore sedetevi. Oggi vorrei parlarvi di come mettere sempre sul trono 

Dio e i Veri Genitori, sul trono della gloria. Al fine di vivere una vita benedetta, è così importante 

che siamo capaci di mettere sempre al primo posto, di incoronare i Veri Genitori e Dio nei nostri 

cuori. Troppe persone vivono una vita con successo pensando che sia solo per opera loro, che siano 

stati capaci ad ottenere il successo solo con le loro forze. Molte volte possiamo avere successo, e 

sulla strada per il successo, pregare, "Dio, aiutami ad ottenere quella promozione, Dio aiutami a 

vincere questa malattia." Ma una volta che abbiamo ottenuto quello che abbiamo chiesto, 

improvvisamente ci dimentichiamo di Dio. E questa ormai è un'abitudine, ma dobbiamo rimanere 

saldi, fermi nelle nostre menti, dobbiamo sempre essere certi che manterremo una mente dove Dio è 

sul trono nelle nostre vite. Ricordate che non esiste nessuno che abbia avuto successo senza un 



aiuto, una circostanza o qualche vantaggio. Dio ripone queste cose nelle nostre vite; sia che lo 

sappiamo oppure no, sia che le meritiamo oppure no, Dio riporrà queste cose nelle nostre vite. Lui 

si augura per noi il successo; Lui ci augura di diventare benedetti su questa terra; e molto benedetti 

su questa terra. E così, Lui ci dona quegli incredibili aiuti. Ci darà quelle cose che ci aiuteranno per 

la nostra carriera , nelle nostre vite, ci aiuteranno ad iniziare veramente a muoverci nella società e 

convincere gli altri che il Regno di Dio, la Cheon Il Guk, è qui veramente. E' così importante che ci 

ricordiamo il problema reale legato alla caduta. Da una prospettiva del Principio, vediamo che la 

caduta è dovuta da quattro fattori principali. Da quattro fattori principali, giusto? Il primo è stato 

quello di non prendere il punto di vista di Dio. L'arcangelo ha visto Adamo ed Eva, è ha visto 

soltanto le persone che si trovavano sulla sua strada …ostacolando l'amore di Dio nei suoi 

confronti. Ma lui non avrebbe dovuto fare questo. Avrebbe dovuto vedere dal punto di vista di Dio; 

avrebbe dovuto vedere i figli di Dio, i figli sacri, che doveva crescere ed aiutarli a diventare un 

giorno più vicini a Dio. E attraverso questo, se avesse fatto questo, avrebbe ricevuto così tanto 

amore. Avrebbe ricevuto l'amore di Adamo e di Eva, i figli di Dio, e in più tutto l'amore, la fiducia e 

la speranza di Dio. E' molto importante che ci ricordiamo che questo è stato il primo problema della 

caduta. Il secondo, è stato quello di lasciare la propria posizione come ha fatto l'Arcangelo. Il terzo 

è stato quello di rovesciare il dominio, e il quarto moltiplicare le azioni illecite. Come vedete, nella 

vita dobbiamo fare attenzione, non cadere in quella trappola. Perchè quando avremo successo.... e 

avremo successo, Dio ci ha dato i semi delle potenzialità nei nostri cuori; e in base a come noi li 

sviluppiamo, noi continueremo ad avere successo nella nostra vita. Anche se incontreremo delle 

difficoltà o degli ostacoli, avremo successo nelle nostre vite. Ma è molto importante che quando 

abbiamo successo manteniamo la giusta prospettiva, manteniamo il punto di vista di Dio, che 

vediamo che stiamo avendo successo così possiamo contribuire a costruire il Suo regno, non 

lasciamo la nostra giusta posizione quando abbiamo successo, pensando che siamo noi che abbiamo 

fatto tutto da soli, dimenticando l'aiuto di Dio. E' molto importante che manteniamo la giusta 

posizione quando abbiamo successo, e diciamo, "Dio, Tu mi hai aiutato per avere raggiunto questo 

successo, Tu mi hai aiutato a raggiungere questa gloria, ed ho intenzione di restituirti tutto perché so 

che Tu mi hai portato fino a qui e che il prossimo successo sta per arrivare, so che Tu mi stai 

portando a questo prossimo successo come è accaduto per questo."E' così importante che non 

lasciamo la nostra giusta posizione e vediamo che Dio ci sta conducendo verso i nostri passi.  E' 

così importante ---il terzo punto---non rovesciare il dominio. Nelle nostre vite, quando abbiamo 

successo, potremmo mettere noi stessi sopra Dio. Potremmo dire, "Non ho bisogno di Dio; posso 

farcela da solo." Potremmo dire questo una volta che abbiamo accumulato abbastanza successo. Ma 

è così importante nelle nostre vite, che non pratichiamo questo processo di rovesciare il dominio; 

ma che ci ricordiamo che Lui è il dominio delle nostre vite, che sta lavorando e controllando il 95% 

del nostro destino. E' così importante che manteniamo il giusto dominio e dire, "Dio, ti terrò in alto, 

e lavorerò per Te, costruirò il Tuo regno, e diventerò il meglio che posso diventare, e prospererò e 

sarai orgoglioso di me."  Quando continuiamo in questo modo, allora, invece di moltiplicare il male 

– nella caduta questo era il quarto problema - inizieremo a moltiplicare il bene. Inizieremo a 

moltiplicare la capacità di restituire gloria a Dio. Quando facciamo questo, diventiamo una potenza 

vera, una sorgente di speranza, una sorgente di energia per coloro che ci circondano, e una fonte di 

umiltà verso Dio, che ci sta guidando attraverso tutte queste cose. Dio è molto intelligente. Dio 

vuole aiutarci per ottenere tutti gli aiuti di cui abbiamo bisogno nella nostra vita. Vuole aiutarvi ad 

avere successo. Vuole aiutarvi a superare quegli ostacoli che dovete ora affrontare. Vuole che 

superate quelle circostanze che dovete affrontare nelle vostre famiglie, oppure, in altre aree della 

vostra vita. Vuole che noi abbiamo molto successo, e Lui ci aiuterà. Alle volte nella nostra vita, 

probabilmente quando siamo stati giovani, non ci siamo accorti che Lui ci stava aiutando. Siamo 

stati un po' immaturi quella volta, ma ricordate, Dio è fedele. Dio sta con noi, Lui non ci abbandona. 

Come dice la canzone, Lui non ci abbandona, Lui è qui ora. I Veri Genitori Lo hanno innalzato al 

trono. Ora Lui può regnare su di noi, con il Suo amore, con la Sua abbondanza. E' così importante, 

che, come famiglie benedette, sappiamo questo, che Dio è dalla nostra parte, Lui sta dirigendo il 



nostro futuro, ci sta aprendo le strade davanti a noi, ci sta aprendo nuove strade.  E' così importante 

che quando osserviamo noi stessi, dentro le nostre vite, che possiamo sempre avere questa sorta di 

consapevolezza, che sappiamo che Dio è paziente, che ci sta aspettando e che ci sta aiutando ad 

avere successo. E quando abbiamo successo, è importante riconoscere Dio e dirGli, "Dio, Ti 

ringrazio, Ti ringrazio per questa promozione. Dio, grazie per farmi sentire meglio, Tu mi hai fatto 

guarire."A livello personale, gli ultimi due mesi, ho dovuto lottare contro un dolore fisico, molto 

forte, in particolare in questi ultimi 40 giorni, quando stavamo facendo le condizioni per Hyo Jin 

Yon Nim, che era appena passato nel mondo spirituale. Ogni mattina facevamo offerte e poi 

condizioni. Tutti i fratelli e le sorelle, anche i più anziani,  venivano e offrivano cibo e preghiere per 

Hyo Jin Hyon, tutti i giorni, per 40 giorni. Era così strano, perché prima che succedesse questo io 

avevo una tosse terribile. All'improvviso, quando ho iniziato a tenere i sermoni, tossivo 

incredibilmente. E naturalmente questo ci ha creato un po' di problemi nell'andare avanti. Ho 

iniziato ad avere la pertosse, sono dovuto andare all'ospedale due o tre volte, e la cura era di non 

lavorare. Non riuscivo a smettere di tossire, avevo dolori forti ai polmoni, e al petto. Ho fatto la 

radiografia. Era tutto nella norma, ma i miei polmoni erano gonfi, e così la mia gola.  Per peggiorare 

le cose, l'Arcangelo è venuto, ed ha iniziato a crearmi altri piccoli problemi, mi facevano male le 

costole, e poi ho iniziato ad avere la sinusite. Ho incominciato così ad avere dei forti mal di testa 

dalla mezzanotte fino alle sette di mattina. La mia testa si stava letteralmente staccando dal corpo. 

Sono andato dal dottore che mi ha detto che avevo una sinusite cronica. Mi disse, "Devi prendere 

queste medicine". Le ho prese, ma non mi hanno aiutato. A questo punto, il mio corpo stava 

andando a pezzi. Ero stato bene fino ad allora, sono sempre stato in buona forma, ed ho pensato, 

"Non so perché sto cadendo a pezzi."  Sentivo che era una battaglia spirituale Sentivo tutte le 

legioni dell'Arcangelo che cercavano di buttarmi giù, annientarmi e cercare di non farmi 

raggiungere lo stadio successivo. Mi sentivo depresso; non riuscivo a sbarazzarmi di questo dolore 

alla testa, o dell'infiammazione ai polmoni. Sentivo che non sarei riuscito a superare questa 

situazione tanto presto. Così, ad un certo punto, ho detto a Dio – stavo seduto lì, e la mia testa mi 

stava scoppiando – ho detto a Dio, "Dio, sono stanco, per favore aiutami. Aiutami, guariscimi, per 

favore." Ho detto questo a Dio; quello è il mio segreto. Ho pregato questo a Dio. E mia moglie, mi 

ha detto che anche lei ha pregato. Lei mi vedeva che stavo male. Generalmente sono un ragazzo che 

non ha problemi di salute, e poi tutto all'improvviso mi sono ammalato seriamente. E mia moglie, 

ha pregato per me, così, "Dio, per favore prenditi cura della sua salute."  All'improvviso, come un 

miracolo, ho trovato un dottore. Un dottore che pratica l'agopuntura. Io sono cresciuto negli Stati 

Uniti, e non credevo veramente nell'agopuntura. Siamo cresciuti con la medicina occidentale, ho 

comprato Tylenol e altri medicinali, ma non ho riscontrato alcun beneficio da essi. Così, ho pensato, 

"Okay, l'uomo dell'agopuntura sta arrivando , e la mia testa sta cadendo a pezzi, a questo punto 

provo qualsiasi cosa. Per favore, dottore, faccia qualcosa."  E' venuto e mi ha fatto una terapia. Ha 

fatto l'agopuntura proprio nei punti dove avevo la sinusite. Poi sulle costole e sulla schiena; ed 

erano dei grandi aghi. Non erano piccoli. Li faceva ruotare. E riuscivo a sentire l'energia e 

l'elettricità andare in tutte le parti del corpo. Ed ho fatto questo per tre volte, ed ora non ho più la 

sinusite. Non ho più dolore alla testa. Posso di nuovo fare i miei esercizi. Non credevo che sarebbe 

potuto succedere, se non fossi stato così audace nel fare quella preghiera, se non avessi osato a dire 

" Dio, aiutami adesso. Non posso farcela da solo. Sto cadendo a pezzi. Non posso continuare a 

tenere i servizi in questo stato. Non posso neanche ascoltare perché la mia testa scoppia. Per favore, 

Dio, ti chiedo di aiutarmi." E sapevo che dovevo osare nel dire questo. E' stato come qualcosa di 

magico. Dio è venuto. Mi ha mandato la persona giusta al momento giusto. Mi ha fatto 

l'agopuntura, con gli aghi che hanno stimolato i punti giusti per guarire, ed ora sto molto meglio.  

Ritornare a stare meglio è qualcosa a cui ho sempre dato importanza, e quando ho visto come stavo 

male, come se la situazione scivolasse via dalle mie mani, ho veramente sentito che stavo perdendo 

il controllo della mia vita, della mia salute che fino ad allora ero stato in grado di proteggere così 

bene. Ora, poiché sono capace di restituire, Dio mi ha mostrato chi ha veramente il controllo, adesso 

so veramente che qualsiasi successo noi possiamo avere noi dobbiamo restituire quello che abbiamo 



ricevuto a Dio. Questo è l'unico modo attraverso il quale Dio continuerà a darci successo nella vita. 

Questo è l'unico modo con il quale Lui continuerà a benedirci nelle nostre vite.  So di un fratello 

che durante una sua testimonianza stava parlando di come era cresciuto come figlio benedetto. 

Aveva avuto molto successo, era molto intelligente. Aveva ottenuto il dottorato. Ed aveva anche 

lalaurea in legge. Creò una sua azienda che ebbe un grande successo a Wall Street, un enorme 

successo; milioni e milioni di dollari, aveva il suo aereo privato. Aveva così successo. E, come 

figlio benedetto, lui sentiva dentro di sé, "Si, lo sto facendo; sto avendo successo, sto avendo una 

posizione nella società, etc." Ma si ricordò come ad un certo punto della sua vita, mentre stava 

avendo così tanto successo, un giorno si voltò indietro, guardò i suoi figli che erano già cresciuti. 

Guardò sua moglie e realizzò che non la riconosceva più. Un giorno, pensando di rientrare per cena, 

gli disse che sarebbe rientrato. Ma quando rientrò alle 10:00 di sera, molto dopo la cena, tutti loro 

stavano piangendo sul tavolo della cena, c'era un pasto freddo sulla tavola, e nessuno di loro stava 

mangiando. Lui capì, "Aspetta un minuto; cosa sto facendo? Sto lavorando per questo? Per chi sto 

lavorando?"  

 In quel momento, i suoi affari iniziarono a peggiorare fino ad arrivare alla bancarotta. Stava 

incominciando a guardare indietro la sua vita, e a capire, "Hey, sto iniziando a perdere tutto. Sto 

perdendo i miei affetti, la mia preziosa moglie; i miei figli, i miei affari, il mio successo. Sto 

perdendo i miei amici, sto rimanendo solo."  E a quel punto, capì che si era dimenticato di una cosa 

soltanto, e quello era Dio e i Veri Genitori. Questo era quello di cui si era dimenticato. E iniziò di 

nuovo con quello che aveva dimenticato. Disse, "Dio e Veri Genitori, ho imparato la mia lezione. 

So chi ha il controllo; e so che qualsiasi cosa io faccia ora, darò credito a Te. Ti restituirò gloria." 

Iniziò in quel modo. Iniziò a lavorare su questa relazione. Incominciò a chiedere scusa a sua moglie, 

a mantenere le sue promesse. Iniziò a rientrare per cena, quando prometteva che sarebbe rientrato 

per quell'ora. Iniziò a migliorare il suo rapporto con i figli, cercando di investire molto di più su di 

loro. Adesso la loro famiglia è più forte. Ora i suoi affari stanno riprendendo. Che cosa è successo? 

Dio lo ha di nuovo benedetto. Perché? Perchè ha messo Dio al primo posto nella sua vita. Ha 

mantenuto i Veri Genitori nella propria posizione. Ci ricorda che se abbiamo successo, non è 

soltanto per opera nostra. C'è un aiuto Divino che ci sta aiutando. C'è una divinità storica che è 

dentro le nostre vite e che ci sta guidando sul nostro cammino. Cosa sto dicendo, fratelli e sorelle? 

Sto dicendo che quando abbiamo successo nella nostra vita....e tutti voi avrete successo. Dio ha 

messo il seme del successo e il genio dentro di voi, e voi avrete successo nelle vostre vite. Ma è così 

importante che quando abbiamo successo, continuiamo a restituire quella gloria a Dio. Allora Dio 

non ha nessun problema con il vostro successo. Lui sa che non adorerete il potere, la fama e il 

benessere come dei ma che manterrete Lui come Dio, e userete quelle cose per il Suo regno. E se 

voi fate questo, Dio vorrà benedirvi con il successo. Lui vi vuole benedire con la fama, Lui vuole 

benedirvi con il potere; Lui vi vuole benedire con l'autorità, affinché voi facciate grandi cose nella 

vostra vita. E voi le farete. Io ci credo. Fratelli e sorelle, non ci credete? Voi dovete applaudirmi. 

Su, forza. 

Come sapete, a questo punto della mia vita le cose hanno un'inversione 

di tendenza. Ho tenuto una lezione due settimane fa su come i nostri giorni migliori sono davanti a 

noi, e come le nostre vite possano cambiare in un istante. Vi ho detto prima come veramente credo 

in questo; ma non pensavo che avvenisse così velocemente, infatti la settimana successiva, il Padre, 

all'improvviso, inaspettatamente, ha detto "Hey, hai due giorni per prepararti a diventare il 

Presidente della FFWP."  

E stavo seduto lì, e dissi, "Che cosa ho fatto? Chi sono per meritare una cosa del genere?" Ed ho 

iniziato a ricevere così tante lettere di congratulazioni da tutto il mondo, molti fratelli e sorelle, 

molti direttori continentali, che scrivevano e mi facevano le congratulazioni; ed io sono così grato 

per questo. Ma anche, allo stesso tempo, so chi sono. So che tutto questo non è per merito mio. Dio 

mi sta dando questa responsabilità ma io so che questo non è a causa del mio sforzo. Nel mio cuore 

posso dire che ho fatto il mio 5%; almeno ho provato a realizzare il mio 5%; ma Dio e i Veri 

Genitori, loro hanno fatto il 95%. Questo è ciò che ha funzionato, chi ha fatto veramente la 



fondazione. Noi stiamo in cima ad una grande fondazione, come figli benedetti della prossima 

generazione. Noi stiamo in cima ad un enorme successo per il quale la nostra prima generazione si è 

sacrificata; tutto questo è grazie al sangue, al sudore e alle lacrime versate dai Veri Genitori .Noi 

stiamo su una fondazione mondiale, la religione con il maggior successo in tutta la storia, mentre il 

fondatore è ancora in vita. Non troviamo una religione con un successo del genere nella storia. Io ho 

studiato la religione. Non ne troviamo. E noi stiamo in cima a questa fondazione e non c'è modo di 

dire, "Noi lo abbiamo fatto." Non possiamo in alcun modo dire, "Io merito questo." Non posso dire 

questo.  Per me è un incredibile onore che i Veri Genitori abbiano chiesto a me di fare questo. Ma 

so che non sarò mai i Veri Genitori. Sono un dipendente dei Veri Genitori. Io lavoro per i Veri 

Genitori. So per chi lavoro. Ogni volta che Dio ci chiede di andare ad un livello più alto, quando 

Lui ci sta sfidando di salire ad un nuovo livello - e forse noi non crediamo di farcela – quando Lui 

ci chiede questo, "Credici, ce la puoi fare; abbi fede, e il tuo futuro si aprirà," in queste occasioni 

potete sentire persone dire cose, questo o quello. Ma non vi preoccupate, continuate a camminare, 

continuate a credere, continuate a mantenere quella luce che è di fronte a voi. Dio sta chiedendo a 

tutti noi di fare la stessa cosa nella nostra vita. Fratelli e sorelle, abbiamo avuto questa settimana 

cerimonie su cerimonie. E la mia sinusite mi stava ritornando, ma ad una cerimonia serale qualcuno 

si è sporto e mi ha detto, "Hey, è incredibile … voi siete i prossimi Veri Genitori. Tu sei il quarto 

Adamo. Ora tu possiedi questa chiesa intera che puoi condurre." Ed io ho risposto, "Oh, oh…no, no, 

mio amico." Ho dovuto fermarlo subito. "Ho studiato teologia. Non possiamo dire, 'Io sono i Veri 

Genitori.' Dal punto di vista della teologia questo è impossibile. Da un punto di vista teologico, non 

c'è un quarto Adamo. Non posso esserlo, perchè questo vorrebbe dire che il terzo Adamo ha fallito; 

ma il Padre ha successo. Ha messo Dio sul trono. Noi siamo soltanto i suoi figli. Siamo qui per 

portare luce e gloria al suo regno."  

Ho detto, "Quando osserviamo la storia del Cristianesimo, Paolo è stato uno dei più grandi 

evangelisti della prima era del Cristianesimo. Lui ha vissuto nei primi tempi del Cristianesimo, ha 

viaggiato e costruito la prima chiesa a Corinto, e in tutti i luoghi del Mar Mediterraneo. Ebbe un 

gran successo come predicatore; e lavorò in modo così sistematico. Costruì chiese su chiese, 

organizzando tutte queste cose. Ma riuscite ad immaginare, se Paolo, all'improvviso avesse detto, 

"Hey, sapete una cosa? Non dovete credere in Gesù, credete in Paolo."  Sarebbe stato un grande 

errore, un errore fatale. E per me è importante non fare quell'errore. E' importante perchè quando mi 

viene dato questo ruolo, tutti stanno guardando. Allora è una grande pressione iniziare a sentire che 

tu sei considerato in giro come una sorta di Veri Genitori. Quello che so è che non diventerò mai un 

nuovo Vero Genitore. Rimarrò sempre un figlio dei Veri Genitori. Sarò sempre un padre per i miei 

figli, e sarò sempre un marito per mia moglie. Cerco di tenermelo bene a mente questo: il Padre mi 

ha chiesto di fare questo non grazie a me, non grazie ai miei talenti o capacità. Questo è soltanto 

perché sono uno strumento, un pezzo, nel puzzle, al quale Dio mi sta chiedendo di contribuire.  

E' così importante nelle nostre vite essere in grado di fare questo, mantenere il giusto punto di vista. 

Veramente sento questo nella mia vita. Ho avuto delle interviste nelle ultime settimane. Questa 

prossima settimana ho altre interviste da fare con i media qui in Corea; e gli ho detto subito, 

"Guardate, originariamente in altre chiese e in altre storiche religioni, potremmo pensare che la 

nuova persona che si trova in quella posizione eserciti un potere assoluto, sia capace di prendere 

tutte quelle decisioni." Ma gli ho anche detto, "Non sto facendo questo. Sto deliberatamente 

cercando di ridurre il mio potere. Sto cercando volontariamente di ridurre la mia autorità." E gli ho 

raccontato la storia del Signore degli Anelli. Tutti quanti voi hanno visto il film Il Signore degli 

Anelli. Io sono proprio Frodo Baggins. Ho i piedi pelosi. Sono un hobbit (gnomo). Sto camminando 

su per la montagna, guardando il fuoco di Mordor. Sono proprio Frodo Baggins; lo sono 

completamente. So chi sono. So da dove provengo. Amo le piccole colline ondulate della terra degli 

hobbit , amo la natura, amo la foresta. Mi piace meditare lì. Così è dove voglio essere; ma Dio mi 

sta chiedendo di fare questo, e farò questo per Lui. So dove sto andando. Noi e l'intero nostro team 

siamo attenti. Sappiamo che "l'anello del potere" è così pericoloso quando lo indossiamo. Lo avete 

visto nel film. Voi lo indossate e iniziate a credere e ad essere posseduti da lui. Credo veramente 



che questo sia vero. Credo che J.R. Tolkin sia stato un profeta che ci sta dicendo di prestare sempre 

attenzione a quell'anello del potere. Noi lo sappiamo, e ci stiamo muovendo in avanti. In tutte le 

cose che facciamo, cerchiamo di ridurre la tendenza all'autorità assoluta. Persino nel mio ruolo 

come presidente, sto cercando di mostrare che sono mediocre vicino ai Veri Genitori; soltanto i Veri 

Genitori possono esercitare quel potere, soltanto loro sono capaci di controllarlo. Nessun altra 

persona nella storia del nostro movimento sarà in grado di controllare quel potere. Nessun altra 

persona della prossima generazione, iniziando dalla nostra generazione, sarà capace di controllare o 

maneggiare quel livello di autorità. Il nostro progetto è ancora una visione. Non è ancora realizzato. 

Proprio ora nel nostro team, con Kook Jin Hyung Nim e il gruppo Tongilgroup , con la nostra 

squadra al completo per l'amministrazione, stiamo iniziando ad analizzare – non avevamo ancora 

fatto un analisi – ma stiamo iniziando . Stiamo iniziando con quell'obiettivo in mente, quello di 

essere capaci di creare una chiesa che sia capace di bilanciare veramente il potere, cosicché nessuna 

persona possa esercitare un potere assoluto. Perché c'è una tale tendenza, che i leaders, in qualsiasi 

nazione, in qualsiasi organizzazione, possano diventare corrotti da quel potere, e possano diventare 

egoisti a causa di quel potere. 

In una nazione democratica il presidente non è un re con un potere assoluto. Quando deve prendere 

una decisione, deve consultarsi con il Congresso (Parlamento). Allo stesso modo, dobbiamo essere 

sicuri che quelle decisioni non sono prese a beneficio dell'individuo ma che vengono prese a 

beneficio dell'insieme, della nazione, per ogni paese, per l'intera Famiglia della Chiesa 

dell'Unificazione.  E' lo stesso per la nostra chiesa. Credo veramente che questo processo sia così 

importante, che noi siamo in grado di controllare i meccanismi, Affinchè un giorno io possa lasciare 

il controllo e così il mio team, ed anche altri team, e ancora il sistema può continuare a funzionare, 

la chiesa può continuare a crescere, l'eredità dei Veri Genitori può continuare a portare gloria al 

centro, che sono i Veri Genitori. 

Fratelli e sorelle, questo è così importante nel ruolo. Il Padre ci ha chiesto di osservare la chiesa e di 

progettare e creare una chiesa che possa realmente proteggere l'eredità dei Veri Genitori; questo 

significa mantenere sempre i Veri Genitori al centro, questo significa per noi come leaders non 

iniziare a credere che noi siamo i Veri Genitori, che noi siamo i nuovi leaders messianici, ma 

ricordarsi sempre della nostra giusta posizione – poiché noi vediamo secondo le quattro 

caratteristiche primarie della caduta – conoscere la nostra giusta posizione, e sempre restituire gloria 

a Dio e ai Veri Genitori. Ho sentito la gente dire, "Okay, allora tu puoi continuare a fare la tua 

missione e probabilmente diventerai il Dalai Lama, ma Kook Jin Hyung dietro le quinte controllerà 

tutto quanto." Però gli ho risposto, "Hey, fatemi dire perchè questo che dite non è giusto." Ho visto 

il tipo di organizzazione che Kook Jin Nim ha creato. Quando osservo il Tongil Group, è 

trasparente, i bilanci sono pubblicati e così i risultati: per prendere una decisione viene seguita una 

procedura a catena; ognuno dei manager può intervenire e bloccare la decisione se non è 

nell'interesse dell'intero Tongil Group. E allora Kook Jin Hyung non può persino approvare la 

decisione bloccata. Quindi il suo ruolo è soltanto quello di approvare le decisioni non bloccate. Lui 

deliberatamente ha creato il sistema affinché lui non possa controllare tutto quanto con potere 

assoluto, lui deve ascoltare i consigli saggi. Deve ascoltare i suoi managers, deve ascoltare le 

persone intorno a lui, deve ascoltare quello che è il meglio per l'organizzazione.  

Naturalmente lui è un genio, ha talenti sia nell'organizzazione che nella gestione, infatti quando ho 

visto l'organizzazione che ha creato, posso dire che è trasparente, che è orientata al risultato. Posso 

vedere che esiste una procedura a catena per prendere delle decisioni che previene l'interesse 

egoistico; crea una mentalità che permetterà di prendere soltanto decisioni che siano a beneficio del 

gruppo. E quando voi vedete quella procedura a catena di prendere le decisioni in modo maturo, 

quando vedete quelle strutture organizzative, allora potete dire, "Posso fidarmi di questo, e posso 

vedere come questo beneficerà la chiesa." Pensate a quel giorno nella chiesa, quando tutte le finanze 

, tutte le donazioni che i membri faranno, verranno rese note, verrà mostrato dove le stiamo usando, 

dove sono destinate. Questa è trasparenza. Le persone allora si fideranno di dove vanno a finire le 

loro donazioni. E' così importante, non soltanto su quel livello, ma su tutti i livelli 



dell'organizzazione. Persino i ministri religiosi saranno responsabili davanti ai loro membri. 

Persino io stesso, se divento egoista, se divento tiranno, la Vera  Famiglia ha il diritto di cacciarmi 

via. 

Questo è come noi stiamo lavorando, noi stiamo lavorando come un consiglio affinché non una 

singola persona possa diventare tiranna. Nessuna persona singola può controllare quello che i Veri 

Genitori hanno controllato. Ed è una grande saggezza capire la nostra giusta posizione e quello che 

possiamo e non possiamo fare. E'una grande saggezza.  

E così per noi, come ci muoviamo in modo organizzativo, come ci muoviamo spiritualmente, è così 

importante che sempre mostriamo riconoscenza, rispetto e stiamo nella nostra giusta posizione che 

è:  Noi non siamo i nuovi Veri Genitori, io non sono il nuovo Vero Genitore. I Veri Genitori sono 

sempre uno, Dio è sempre uno. E io sono qui per servirli. E se noi facciamo questo, credo 

veramente che avremo, un poco alla volta, una chiesa migliore, una chiesa coreana che può stare in 

piedi da sola. Noi stiamo lavorando per questo obiettivo; affinchè questa chiesa non debba più 

dipendere dalla chiesa giapponese; affinché possiamo iniziare ad alleviare le difficoltà dei membri 

giapponesi. Ci stiamo muovendo verso questo processo.  

Ma naturalmente, fratelli e sorelle, questa è una GRANDE chiesa, e ci vuole tempo. Stiamo 

lavorando giorno e notte affinché questo avvenga. Non avverrà in una notte ma so che durante la 

nostra vita avremo altre occasioni per parlare di questo, avremo una chiesa che sarà giusta, 

trasparente, leale, che promuoverà veramente coloro che serviranno i membri, che serviranno la 

gente. Quelle persone saranno elevate alla posizione di autorità. E quei naturali processi 

diventeranno sempre più chiari così come le organizzazioni che si svilupperanno. Alla fine tutta la 

Gloria è per Dio e i Veri Genitori. Qualsiasi successo possiamo avere nel corso della nostra vita, 

qualsiasi promozione Dio ci darà, qualsiasi sfida Lui ci darà da affrontare, ricordiamoci sempre di 

mantenere la giusta posizione. Non rovesciamo il dominio, manteniamo il giusto dominio. Dio ha il 

controllo, Dio sta dirigendo il nostro percorso. Lui è il re, Lui è sul trono, i Veri Genitori sono sul 

trono. E se noi manteniamo questo nei nostri cuori, se mettiamo i Veri Genitori al primo posto nei 

nostri cuori di gloria, quando otteniamo successo dopo successo, noi troveremo più vittoria, più 

illuminazione e più pace, tutti i giorni, sempre di più, tutti i giorni della nostra vita. Fratelli e 

sorelle, se accettate questo messaggio, potete fare un grande applauso a Dio e ai Veri Genitori? 

Molte grazie. Volgiamo la nostra attenzione ai nostri fratelli e sorelle collegate via internet , e 

diamo a loro un saluto, invitandoli nella nostra casa. Preghiamo insieme con i nostri fratelli e sorelle 

che si trovano al di là dell'oceano; facciamo una breve preghiera insieme: Padre, noi Ti ringraziamo 

per questo giorno che Tu ci hai benedetto. Padre, noi sappiamo che sei qui presente in mezzo a noi. 

Tu sta dirigendo le nostre vite, Padre; Tu hai il controllo. Padre, per 6,000 anni sei stato senza la tua 

posizione di gloria. Ma attraverso la vittoria dei Veri Genitori, Padre, Tu sei ritornato sul Tuo trono. 

Tu ora sei onnipotente; Padre, di nuovo sul Tuo trono. Padre, sappiamo che Tu ci benedici, che Tu 

ci puoi dare successo; e ci puoi dare vittoria, affinché possiamo diventare le più grandi benedizioni 

per questo mondo. Per favore lasciaci pentire per le azioni sbagliate, Padre, e se facciamo qualche 

cosa di sbagliato, Padre, in questo luogo oggi, noi ci pentiamo. Padre, per favore entra nei nostri 

cuori, rimani al primo posto nel nostro cuore, nella gloria. E sappiamo che Tu ci renderai il palazzo 

del Tuo amore; il palazzo della Tua vita, il palazzo del Tuo lignaggio, per portare gloria nel Tuo 

nome, e a tutte le ere della storia.  Padre, Ti ringraziamo per questo giorno, per il quale Tu ci 

benedici. 

Noi preghiamo questo nel nostro nome, Aju. 

Fratelli e sorelle, se manteniamo sempre i Veri Genitori al primo posto nel nostro cuore di gloria, se 

manteniamo la giusta posizione nei nostri cuori, credo veramente che avremo più vittoria, più 

illuminazione, più pace, più di quanto possiamo immaginare Fratelli e sorelle, concludiamo con la 

nostra meditazione finale. Ora visualizziamo noi stessi, non qui in questo luogo benedetto, ma in un 

prato bellissimo dove ci stiamo camminando sopra. Sentiamo la morbidezza dell'erba su cui stiamo 



camminando. Possiamo sentire il canto dell'uccello, e sentire il vento—un vento estivo. 

  

Facciamo due passi lenti, camminiamo lentamente, lentamente. Sentiamo il tallone e gli alluci che 

stanno premendo sulla terra. Guardiamo ora alla nostra sinistra, e vediamo un ruscello bellissimo, e 

possiamo vedere dei bellissimi uccelli che stanno giocando nel ruscello. Vediamo i raggi del sole 

che passano attraverso l'acqua trasparente. Ci muoviamo in avanti, guardiamo in avanti e vediamo 

una bellissima foresta; dei pini, dei cipressi, dei cedri. Possiamo odorare la fragranza di quella 

foresta naturale, sentire l'energia della natura intorno a noi. 

  

Vi invito a guardare in alto e vedere il bellissimo cielo blu. Vedete delle morbide nuvole fluttuare 

nel cielo, e poiché guardiamo avanti, possiamo vedere i nostri Veri Genitori che ci stanno 

aspettando. Andiamo verso di loro. Arriviamo davanti ai Veri Genitori, sediamoci. Il Vero Padre, 

con la sua mano destra, la pone sul vostro capo. La Vera Madre, con la sua mano sinistra , la pone 

sulla nostra testa. Ci stanno benedicendo oggi. Sentite il potere della benedizione muoversi dentro 

di voi, come un'onda di energia, dalla cima della vostra testa, fino ai vostri piedi. Sentite il vostro 

corpo ritornare in salute. Ogni cellula malata guarisce, e le cellule che sono impure vengono 

completamente pulite. Sentite l'onda dell'energia muoversi attraverso di voi.  

  

Notate che il vostro spirito è anche illuminato, splende, in tutte le direzioni. Poiché ricevete questa 

benedizione , nei vostri cuori, mentre inspirate, dite "Sono vivo," e mentre espirate, "Grazie." E 

l'ultima volta,mentre inspirate, "Padre, sono vivo," e mentre espirate, "Grazie."  

Possiate tutti voi essere sempre benedetti, stare sempre bene, e stare in salute. Possiate sempre 

essere liberi dalla sofferenza, dal dolore; possiate essere gentili con voi stessi e gli altri con 

tranquillità. E possiate avere sempre pace nel cuore dei Veri Genitori.  

  

Per favore unitevi a me per la preghiera: 

  

Padre noi Ti ringraziamo per questo giorno che Tu hai benedetto per noi. Padre Celeste, sappiamo 

che Tu ora sei di nuovo sul Tuo trono di gloria, Padre per 6,000 anni hai aspettato, ed hai dovuto 

percorrere il cammino della sofferenza. Hai dovuto camminare sul percorso della provvidenza fatto 

di lacrime, ma Padre, con l'avvento dei nostri Veri Genitori, attraverso la loro materializzazione, 

Padre della vittoria qui sulla terra, Padre, sappiamo che ora, la gloria è stata restituita al Cielo. E 

Padre, sappiamo che ora Tu esisti come un Re. Padre, ora il dominio è al Tuo posto. E Padre, ora 

sappiamo, nei nostri cuori, che manterremo sempre Te al primo posto, sul trono nelle nostre vite. 

Padre, ci ricordiamo che Tu sei sempre con noi nei nostri cuori ogni giorno.  

Quindi grazie, Padre, con tutto il nostro cuore, nel nostro 

nome, Aju.  

 


